



FAST RESPONSE
WWW.FRN.CO.ID

Sambung Silaturahmi, Babinsa Wonosari Hadiri Perpisahan Mahasiswa KKN Di Desa Binaan

Budiyanta - KLATEN.FRN.CO.ID

Aug 25, 2022 - 12:36



Sertu Wariso Babinsa Desa Boto Koramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) menghadiri acara perpisahan Mahasiswa KKN di Pendopo Desa Boto Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten

Klaten - Sertu Wariso Babinsa Desa Boto Koramil 22 Wonosari Kodim 0723

Klaten melaksanakan Komunikasi Sosial (Komsos) menghadiri acara perpisahan Mahasiswa KKN di Pendopo Desa Boto Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten. (24/8/2022)

Turut hadir dalam kegiatan tersebut Kapolsek AKP Sriyanto SH, Kades Boto Sri Rejeki B, Perangkat Desa Boto, Babinsa Desa Boto Sertu Wariso, Bhabinkamtibmas Desa Boto Bripka Yudhi, Ketua RT RW Se Desa Boto,

Kades Boto menyampaikan dalam sambutannya bahwa kehadiran mahasiswa mahasiswi UNS Surakarta sangat mewarnai Desa Boto, terutama di dalam bidang kerohanian, kegiatan pemuda,"

"Kami sangat senang, adik adik sekalian ber KKN di desa kami, banyak ilmu yang kami dapatkan khususnya bidang kerohanian dan kegiatan-kegiatan lainnya dari adik adik sekalian ber KKN di sini," ungkap Sri Rejeki.

"Kades berharap di tahun yang akan datang, Mahasiswa Mahasiswi UNS Surakarta dapat kembali ber KKN di sini, karena pintu desa kami selalu terbuka lebar bagi Mahasiswa Mahasiswi UNS Surakarta," lanjut ungkapnya.

Sertu Wariso Selaku Babinsa Desa Boto juga menyampaikan bahwa perpisahan Mahasiswa Mahasiswi UNS Surakarta yang KKN ini bukanlah awal dari sebuah perpisahan, namun perpisahan ini merupakan awal dari jalinan silaturahmi yang berkelanjutan untuk yang akan datang.

"Selaku Babinsa Desa Boto, Saya ucapkan terima kasih kepada adik-adik mahasiswa yang telah banyak mengimplementasikan ilmu nya di Desa Boto," pungkas Babinsa Boto.

"Saya berharap, ilmu yang didapat dari adik adik sekalian ini akan menjadi berkah untuk semuanya. Saya pinta kepada adik adik sekalian, jangan pernah bosan untuk menuntut Ilmu, terus gapai dan kejar setinggi mungkin. Dan saya doakan semoga adik adik sekalian sukses selalu," tutupnya. (Red)